

Communiqué – pour diffusion immédiate

Nouveau directeur général à l'Association des architectes paysagistes du Québec

Montréal - 7 mars 2016 – Le conseil d'administration de l'AAPQ a le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Bernard Bigras à titre nouveau directeur général de l'Association.

Issu du milieu municipal et possédant un excellent réseau dans les sphères publiques et privées, monsieur Bigras contribuera à promouvoir la mission de l'AAPQ auprès de différentes instances. Il a siégé au sein de nombreux comités de travail de haut niveau sur le plan municipal, provincial, fédéral, institutionnel et associatif, dont le comité du pont Champlain parrainé par Mission Design.

Son parcours l'a amené à développer une expertise en matière de développement durable. Parrainant la démarche de planification stratégique de développement durable de la Ville de Longueuil, il a occupé le poste de chef du Bureau de l'environnement et du développement durable de la municipalité. Il s'est aussi vu confier, à titre de directeur général adjoint – développement durable, la coordination des directions sous sa responsabilité, soit l'urbanisme, le génie, les grands projets et le service des communications. Son approche visait à placer l'architecture du paysage dans la planification de projets et lui donner un rôle pivot dans l'aménagement du territoire. Sa connaissance des différents outils de planification et des cadres réglementaires dans le domaine municipal constitue également un atout pour l'AAPQ.

Possédant une bonne connaissance des affaires publiques et gouvernementales, il a été député fédéral pendant près de 15 ans où il a notamment assumé la fonction de vice-président du Comité permanent de l'environnement et du développement durable de la Chambre des communes. Il a également été membre de plusieurs délégations ministérielles lors de missions canadiennes à l'étranger.

L'AAPQ vous invite à venir rencontrer Bernard Bigras au congrès *LES RURBAINS* ainsi qu'à l'assemblée générale annuelle qui se tiendront les 1^{er} et 2 avril prochain au Marché Bonsecours à Montréal.

L'AAPQ tient à remercier et à souligner l'excellent travail d'Édith Normandeau qui a assuré l'intérim de la direction générale durant la dernière année. Un merci également à Jean Landry qui a assuré l'intérim durant le dernier mois.

À propos de l'AAPQ

L'AAPQ a pour mission de promouvoir la création et la valorisation du paysage en milieux naturel et construit afin de créer un cadre de vie sain, fonctionnel et esthétique, axé sur les besoins de la population et répondant aux exigences écologiques. Son objectif principal est de veiller à la protection et à la sécurité du public en réglementant la pratique de ses membres et de veiller à la promotion et au rayonnement de la profession.

Renseignements :

Katerine Boisclair, responsable des communications
Association des architectes paysagistes du Québec
(514) 526-6385 poste 256 | info@aapq.org